sehen Einheitspartei Deutschlands und mit der brüderlichen und allseitigen Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern und ihrer Hilfe durch großen revolutionären Enthusiasmus bedeutende Erfolge beim Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik sowie bei der Stärkung und zuverlässigen Verteidigung des westlichen Vorpostens des sozialistischen Lagers errungen.

Die großen Fortschritte bei der Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution, die Erfolge bei der Verbesserung der Planung und Leitung haben aktiv dazu beigetragen, in der Deutschen Demokratischen Republik eine moderne Wirtschaftsstruktur zu schallen und ihr einen Platz unter den zehn entwickeltsten Industriestaaten der Erde gesichert.

Hervorragende Erfolge wurden auch bei der sozialistischen Erziehung und Heranbildung des neuen Menschen errungen. Diese allseitigen und großen Erfolge stärken die politisch-moralische Einheit des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik und mehren seine Kraft im erbitterten Kampf gegen allei dunklen Machenschaften des Imperialismus der BRD. (Beifall.)

Mit dem Erstarken des deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates hat auch die von der Deutschen Demokratischen Republik verfolgte Außenpolitik des Friedens und der Freundschaft große Erfolge errungen. Immer mehr Staaten, vor allem Asiens, Afrikas und Lateinamerikas, stellen diplomatische Beziehungen zur Deutschen Demokratischen Republik her beziehungsweise erweitern ihre ökonomischen Beziehungen mit ihr. Ständig wachsen die internationale Autorität und die Stellung der Deutschen Demokratischen Republik.

Als enger Kampfgefährte des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik freut sich das vietnamesische Volk sehr über Ihre glänzenden Erfolge und wünscht dem Brudervolk der Deutschen Demokratischen Republik im Lichte dieses Parteitages viele, noch größere Siege beim Aufbau des Sozialismus. (Beifall.)

Das vietnamesische Volk unterstützt nach wie vor konsequent den gerechten Kampf des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik gegen die Expansionspolitik des vom USA-Imperialismus unterstützten und ermunterten Imperialismus der BRD.

Die Regierung der BRD muß die Deutsche Demokratische Republik völkerrechtlich anerkennen, sie muß die Unantastbarkeit der gegenwärtig in Europa bestehenden Grenzen wirklich anerkennen und Schluß machen mit allen provokatorischen und Sabotageakten, der Verletzung der Sou-